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「第４３４回例会６２年２月２６日第４４０号

出席報告ー

欠席者（８名）病欠１名（富沢）
橋本、飯島、亀谷、神作、金井、三浦、千田
寺田

司 会 S A A 高 橋 政 勝 君
ソングリーダー前原一男君｢それでこそロータリー」

｢FX̅F１
小林清武氏（ボーイスカウト県央地区コミッショナー）

|ビジター｜
松江隆平君松井伸道君（金沢東）

小島清滋君矢部隆司君（横浜瀬谷）

橋本昌明君（綾瀬）

堀内勝正君堀一一君高橋久治君

花岡正君伊藤正已君（大和）

幕田浩一君（大和田園）

く会長報告＞
・平塚RC創立30周年式典に私他３名ご出席。

。分区会長幹事会２/２０開かれた。地区大会登録

状況、ガバナーノミニー研修の為渡米、財団奨

学生選考手順、青少年交換次年度受入れ数、地
区分割で準備委員会発足等の内容。

。１９８８～８９ガバナーノミニーに藤沢RCの根岸

勇氏が指名された。
。地区大会で米山準功労者として藤田・児玉両名

が表彰。
。横浜金沢東RC松江・松井氏チャターナイトの

案内並びに挨拶。４月25日於、横浜市金沢産

業振興センター、参加申込〆切は３月25日。

く幹事報告＞
・地区大会登録料１名6,000円今日以降納入を。

。４/11のIGFは各自３,０００円クラブで2,000円

負担します。
。先程の金沢東RCのチャターナイトにご参加を。

＜委員会報告＞
・冑少年奉仕（前原）地区よりRYLAの推薦依

頼が届きました。登録料１名'7,000円はクラブノ
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ３ 月 ５ 日

古木勝治君「ポリオプラスについて」

次 週 予 定 ３ 月 １ ２ 日

播桂柳君「華岡胄州と全身麻酔」

会 員 数

５０名

出 席 数

４１名

出 席 率

８３．６７％

前回の修正

１００％



負担、クラブで最低１名の参加を。
。ロータリー財団（古木）３月５日の卓話「ポリ

オ・プラスについて」はフォーラム形式で行い

ますのでご協力下さい。
。テニス同好（中西）第６回RCテニス親善大会

は３/１９"10時より、藤沢ローンステニスクラ

ブにて、申込〆切は３/１０までに私まで。

|お祝｜おめでとうございます／
御 誕 生 日 児 玉 清 君 （ ３ 月 １ 日 ）

木 村 誠 二 君 （ ３ 月 ３ 日 ）

御夫人誕生日加藤好秋君敞子夫人〈３月３日）

: l 1 業 記 念 日 北 砂 冨 三 君 ( ３ 月 １ 日 ）

古 郡 清 君 （ ３ 月 １ 日 ）

山 中 忠 誠 君 （ ３ 月 ３ I 1 )

入会記念日古郡清君（6 0年２月2 8 t l )

神作彰君（5 8年３月３日）

くスマイルボックス＞委員長後藤定毅君

横浜金沢東RC松江隆平・松井伸道両君
認証状伝達式の御案内にうかがいました、皆様

のお越しをお待ち致しております。よろしくお

願い申し上げます。

小島清滋君本日はお世話になります。

矢部隆司君またお世話になります。

橋本昌明君久し振りにお伺い致しました。よろ
しくお願い致します。

堀一一.君大和RCのスマイル係長です。当ク

ラブの皆様にもビジターとして大変御世話にな
っております。スマイルは半ば強制的ですが究

めて友交的に御協力を賜り御礼申し上げます。

今後共メークアップは是非共大和ロータリーク
ラブへ、熱烈歓迎

高橋久治君お世話になります。早退させていた
だきます。

堀内勝正君本日はお世話に成ります。よろしく
お願い致します。

花岡正君久し振りに御世話になります。

伊藤正已君久し振りにお世話になります。また

寒さはきびしい折、皆さんお身体大切にしてく
ださい。

藤田浴一君本日はおlll話になります。

辻国明君・松本三郎l, l , j君小林清武氏には本日
は大変お忙しい中私共のクラブにお出掛け下さ

いましてありがとうご座居ます。今後とも青少

年育成にこ努力をお願い致します。

松崎正実君久し振りにホームクラブに出恥した

みたいです。会報も３週間分もありました。会

報委員会に感謝／後藤さん花粉症にもめげず
スマイル報告こ､くろう様です。

後藤定毅君花粉症の季節で苦しみ始めたら医者
でもない松本日さんにお世話になりました。

若し逆よく私は治ったら職業分類（東洋医学体

質改善科）の変更を推繭いたします。ありがと

うございました。

占木勝治君妻のお誕生日を祝って頂き、かつ記

念品までありがとうこざいました。

辻国明君妻小百合の誕生祝いありがとうござ
います。先週欠席で祝いを忘れたものですから

それ以来今日まで毎晩毎夜攻められ続けで大変

でした。皆様もくれぐれもお忘れなきよう。

児玉清君誕生日を祝って頂き有難うございま

す。

木村誠二君誕生日のお祝いをして頂き有難うご

ざいます。まだ一番若い様です。

加藤好秋君家内の誕生日御祝を頂きありがとう

ございます。ロータリーのお蔭です。

北砂富三君創業記念を祝って戴きまして有難う
ございます。実は私の会社は何年に創業したの

か解らないのです。？

古郡清君入会して早二年長いようで短かった
ような気持です。三年に向け新めてスタートで

す。

l１l中忠,波荊創業記念IIを祝って蛾きありがとう
こ､ざいます。
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く 卓 話 ＞ （ 要 旨 ）
「ボーイスカウトについて」

県央地区コミショナー

年に対する環境の提供は先ず第一に家庭です。そ

の次に学校・地域のl1頂となっておりますが、自分

の子供に良い環境を提供するのは非常に難しい今

日、ボーイスカウト運動に是非ご理解を願いたい。

目的は、青少年が個人として将来責任ある市民

として、地方･国・国際社会の一員として、若者

が身体的．知的．社会的・精神的な可能性を完全
に達成できるようその成長に貢献することにあり

ます｡その原理は、１)神へのつとめ；精神的な

原理への遵守、宗教への誠実それによって生じる

義務への受容○２)他人へのつとめ；地方．国．

国家間の平和と理解と協力の推進により調和した

自国への忠誠、同胞の尊厳と自然界の保全を認め

尊ぶ社会の発達に貢献し参加する。３)自分へのつ

とめ；自分自身の成長に対する責任、ちかいと
おきての遵守○体を強くし心をすこやかに徳を養

うという誓いをし、べーデンパウエル卿によって

表現されたものを啓発するものである。スカウト
の訓育方法は次のことを通じて行う累進的自己教

育体系である。ちかいとおきての実践、体験学智
小グループの一員となる。参加者の興味を基盤と

した色々な活動からなる累進的な活気のあるプロ

グラムとなっている。

人格教育は、良い環境で義務と名誉の観念によ

り、自然研究を通じて神を知り宗教の実践、公平

な行動によって他人への手助け、国に対して個人

的奉仕という事で子供達に接しています。私達が

今望むことは、指導者の開発と一人でも多くのス
カウトの参加でございます。是非皆様のお力をお

貸りしまして組識の発展に尽力する所存でござい

ます。今日は本当に有難うこ'ざいました。
卓 話 者 略 歴 紹 介 辻 国 明 君

小林清武氏（こばやし●きよたけ）昭和10年

広島県呉市生れ、中学教員等経て現在さがみ野霊

園総代理店イタニティズ･コバヤシを経営、昭和
55年よりボーイスカウト県央地区コミッショナー

昭和56年より民生委員、相模原市横山在住。

小林清武氏

皆様こんにちは、この
ような機会を与えて頂き

感謝申し上げると共に、

日頃物心IIh面に亘るこ援

助に厚くお礼申し上げま

す。

…

ボーイスカウトの概容について若干のお話しを

させていただきます。歴史的な経過は、１９０７年
に英国の軍人ベーデンパウエル卿により創始され、

その後世界各国に広まった少年団で日本では、大

正10年皇太子殿下裕仁親王（今上天皇）が渡欧の

際にく-デンパウエル卿と謁見され翌年大正11年

に、少年団日本連盟か静岡市に於いて設立され、

本部を文部省内に置き初代総長は後藤新平が就任

しています。１別1年の連盟長は三荒芳徳氏が就任

し戦時中は一時帝国少年団と改称されましたが、

戦後昭ｆI]24年に財団法人ボーイスカウト日本連糀

と改称し再建発足した訳であります。スカウト連

動の定義は、創始者ベーデンパウエル卿により考

案された目的・原理・方法に従い、出生・人種或

は信仰の区別なく全てに解放された青少年の為の

自主参加による非政治的教育運動であります。世

界１１８ケ国1,600万の青少年及び指導者が加盟し
ており、日本では約30万弱も県下では２万強、県

央では約２１０００名を擁していますがスカウト人口
は停滞気味です。その原因は、非常に難しい子供

達の世界の環境変化で、最たるものは進学問題です。

知識集約型の子供等が目立つ中で、私達は野外
という生活圏の中で、自然を自然にみて、自分を

その中で発見し、自分の能力というものを開発し

て自から見付けだしてもらう。このような形でプ
ログラムを営んでいます。しかし私共は人間形成

の中で常にそれぞれの問題をもっています。青少
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く 卓 話 ＞ （ 要 約 ）

「ロータリー創立記念日にあたり」
長谷川清一君

本日は標題に関したお話しが本来ですが、当ク

ラブ創立10周年が近づいてますのでその件につき
フォーラム形式にいたします。昨年10月に準備委

員会設立の会合が持たれ、席上富沢次期会長の意

向として、１0周年は原点に返り新たな出発の年、

具体的には記念事業として(１)矢野基金の活用℃

(2)例会場をこの場でよいか．(3)会費の見直し。

(4)その他細則・活動の総点検等が提議されました。

実行委員会の組織も具体的に(1)式典(2)記念事

業(3)記念誌作成(4)財務の４つの検討項目が挙

げられました。以上を踏まえて過日第１回目の準

備委員会が開かれ、一応63年４月23日出の午後よ

り場所をスカイパレス雅翔で行うことにしました

が、その為の仕事の分担、先程の４つの委員会構

成に関しまして今日皆様にお計り申し上げます。

現在会費の中に含めて10周年記念事業の積立てを

お願いしていますが、何故に種々難しい経済情勢

の中で記念事業を行なわなければいけないのかご

意見を賜り皆様の意志を統一したいと思っている

次第です。５週年の時は全く手造りで会場準備等

昭和６２年３月：月間プログラム

大変でしたが何か皆様のお考えは？

（土屋）１０周年を実行するとの前提ですが、式典

等の飲み喰いは節約して貴重な積立財源で何か１
つの事業を行い、近隣のクラブには多少ともお金

をかけた報告書で行うのもロータリアンらしいと

の意見もありました。

（伊藤)１０年の節目として何かの事業を行い、皆

の気持が１つになるようなドンチャン騒ぎでない
一堂に会する場を持つことも大事なことであろう

と思います。

（清水）お世話になった人、クラブにこの10年間
の卓話集のようなものも作成してお配りするのも

後に残ってよいものではないかと思います。

いづれにしましても記念事業の準備を進めても

よろしいかどうかご確認したいのですが？（全員

拍手で賛|司）、次に先程述べました４つの委員会
で内容を検討して進めることにご諒承頂けますか

？（全員拍手で了承）ありがとうございます。で

は令後は４名の副委員長さんと順次協議を持ちま

して編成作業を進めさせて頂きます。後日またご

報告いたしますが色々と委員会所属等でご理解と
ご協力をお願いいたします。

（２月１９日例会分）
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(プログラム委員会）
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ロータリー
財団
委員会

第４３５回例会
卓 話

｢ポリオ・プラスについて」
古 木 勝 治 君

木３／５ １２：３０

スマイル･
ボックス
委員会

第４３６回例会
卓 話

｢華岡胄州と全身麻酔」
播 桂 柳 君

木３／1２ １２：３０

-工・口〕
地 区 大 会
（於県民ホール）

第２５９地区１９８６-１９８７年度
地 区 大 会

３／1４
１５

第４３７回例会
クラブ協議会

第４３８回例会
卓 話

｢地区大会を終えて」
第５回クラブ協議会

木 会長幹事３／1９ １２:３0

｢交通安全のはなし」
大和警察署交通課交通係長 今室

報
員

会
委木３／2６ 1２:３0


